



八幡小だより

北九州市立八幡小学校
校長 田頭 麗宏



正月の子供に成て見たき哉なり 小林 一茶

あけましておめでとうございます

皆様おそろいで、よい新年をお迎えになられたことと存じます。

本年も教職員一同、保護者の皆様・地域の皆様と力を合わせて、八幡小の子どもたちの健やかな成長のために力を尽くしてまいりたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



さて、お正月をはじめ、この冬休みを子どもたちはどのように過ごしたでしょうか。一茶の句にある「お正月の子ども」の姿については、それぞれのとらえがあると思いますが、およそ二週間ぶりにあった子どもたちの表情からは、のびのびと充実した休みを過ごせたことがうかがわれました。やはり私たち大人には、うらやましいと感じられる日々だったようですね。

3学期のスタートにあたり、まずは、子どもたちに新年の抱負（めあて）をしっかりとませ、気持ちよく、そして、やる気に満ち溢れた日々をおくらせたいと考えています。



インフルエンザの流行状況

二学期の終業式は、インフルエンザ感染防止のために「校内放送」で行いました。昨日の始業式は、当日の欠席状況から判断し、体育館で実施しました。
本日のインフルエンザや発熱による欠席者は全校で5名でした。3学期も感染予防の取組を継続していきます。

3学期もかきくけこを「めあて」にがんばろう

昨日の始業式では、「子年」の意味することとがんばること、新年度のジャンプアップに向けて3学期はしっかり準備をすること、世界が注目する2020年に一生忘れない成長（目標達成）を目指すことについて話しました。

また、今学期も、全校みんなががんばってほしいこと、気をつけてほしいことを、かきくけこでまとめました。

- か … 感謝の気持ちを表しましょう。
- き … 気持ちを伝え合いましょう。
- く … くじけずに最後までやりとげましょう。
- け … 健康に気をつけましょう。
- こ … こつこつと学習に取り組みましょう。



1、2学期の かきくけこ と同様、いずれも「本校の目指す子ども像」に迫るものであるとともに、身近な課題としてしっかり取り組む必要のあるものです。ご家庭でも、励ましや注意喚起の声かけをお願いいたします。

オレンジアの皆様 いつも見守りをありがとうございます!!

本校の安全見守り隊「オレンジア」は、毎月「5」のつく日を中心に、子どもたちの登下校を見守ってくださっていますが、ほぼ毎日活動されている方々も多数いらっしゃいます。雨天でも寒くても早朝から交差点など危険箇所に立ってくださっている姿を拝見するたび、本当にありがたく感じています。

今年も、3学期始業式のあと、「お礼の会」を開催しました。例年、児童代表がお礼の言葉をのべるだけでしたが、今回は6年生有志が準備をしてくれて、感謝状贈呈や全校児童による歌♪パブリカ♪のプレゼントもしまし



た。会の後、オレンジアの皆様から、「嬉しかったです」というお言葉をたくさんいただきました。

なお、3学期から一部通学路を変更しています。安全対策のため、保護者の方からも「オレンジア」を募集します。「出来るだけの活動」で構いませんので、ご協力いただける方は学校までお知らせ下さい。